attrayante, soyez bénies de tous ceux qui savent se souvenir.

Chose singulière! Tout a vieilli autour de nous, depuis le jour où nous avons pleuré pour la première fois sur la tombe de H. Perreyve. Et Dieu sait si les événements se sont précipités avec une rapidité vertigineuse. Mais la parole, mais les accents du jeune orateur n'ont rien perdu de leur fracheur printanière. Lui-même attire encore et gagne les cœurs comme ce Jésus dont il avait revêtu le sacerdoce et qu'il devait imiter, courageusement dans la souffrance et dans la mort.

L'IDÉE DU SACERDOCE ET DU SACRIFICE DE JÉSUS-CHRIST, par le R. P. de Condren, de l'Oratoire, avec des additions par un Père de la même congrégation. (Edition revue et augmentée par un bénédictin de la Congrégation de France). Librairie Ch. Douniol, P. Téqui, libraire-éditeur, 29, rue de Tournon, Paris. Québec: Garneau, Pruneau, Kirouac, libraires. Montréal: Beauchemin, Cadieux & Dreome, Granger Frères, libraires.

Ce livre du P. de Condren a joui depuis son apparition au XVIIe siècle, d'une juste célébrité. Des éditions successives ont prouvé que le public catholique savait apprécier la profonde science théologique et la doctrine mystique de l'un des plus savants écrivains de la congrégation de l'Oratoire. Cette édition qui se fait remarquer par le soin des éditeurs à choisir le meilleur texte, et à corriger les fautes des éditions précédentes, rencontrera, nous n'en doutons pas, le même succès.

Dans l'introduction les éditeurs ont donné place à des notes biographiques, bibliographiques et critiques qui ont une sérieuse valeur et donnent enfin le dernier mot de plusieurs questions controversées.

Nous sommes donc heureux de recommander cet excellent livre à tous les fidèles qui veulent approfondir les mystères de Notre-Seigneur.